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　６月 13 日、全国空手道大会への出場を報告
するため、前田麗さん、前田禅くん、荒井勇大
くん、中筋圭哉くんが市役所を訪問しました。
　４人は４月に姫路市で開催された県大会で組
み手、型で好成績を残したことが評価され全国
大会出場の切符をつかみとりました。
　３年連続の出場となる前田禅くんは「得意の
上段突きで、１つでも多く勝ちたい」と意気込
みました。

県空手道選手権大会で好成績！

出場者が市長表敬訪問

組手のポーズをとる前田麗
れい

さん、前田禅
ぜん

くん、荒井勇
ゆ う だ い

大
くん、中筋圭

け い や

哉くん（写真左から）

野球教室参加者らと記念撮影をする松本さん、白石選手、
星川選手、村松選手、泉選手（前列中央左から）

「プロ野球の試合を観てるみたい」

つかさグループいちじま球場がリニューアル！
　
　つかさグループいちじま球場が５月に改修工事
を終えました。スコアボードに選手名や審判名だ
けでなく、投球速度や投球数が表示できるように
なったほか、バックスクリーンの新設、グラウン
ド排水設備の改修、芝生の張り替えを行い、野球
場としての機能が向上しました。
　工事完了を記念し、６月 24 日、同球場で小中
学生を対象とした野球教室やスピードガンコンテ
ストなどのイベントが開催されました。
　野球教室には女子野球日本代表の白石美

み う

優選
手、泉由

ゆ き な

希菜選手、星川あかり選手、村松珠
た ま き

希選手、
野球 G

ガ ー ル

irl の松本里
り の

乃さんがゲストで登場し、子ど
もたちと一緒に汗を流しました。
　イベント後にはリニューアルオープン戦として
丹波ベリーエースと神戸レッドガールズが対戦。
スコアボードには「ホームラン」「盗塁成功」「フ
ァールボールにご注意ください」など、試合状況
に応じた文字や映像が表示されました。観客らは

「プロ野球の試合を観てるみたい。スコアボード
が充実したのでさらに試合が盛り上がる」と話し
ました。

スピードガンコンテストで村松選手に向かって力投す
る丹波ベリーエースの田中芽

め い さ

咲さん

産業人材の確保による地域活性化をめざし

株式会社リクルートと連携協定締結

　７月３日、市と株式会社リクルートは産業人
材の確保による地域活性化に関する連携協定を
締結しました。各事業所の魅力的な採用情報を
発信し、市内事業所の労働力の充足と社会増に
よる地域活性化につなげます。
　常

つ ね ゆ き

行洋
よ う す け

介部長は「地元企業とのつながりを持
つ丹波市と全国的な発信力を持つ私たちの、お
互いの強みを生かしたパートナーシップを築い
てきたい」と話しました。

協定書を手に笑顔を見せる常行部長と林市長（写真左から）
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著名なアニメ監督がヱビスシネマに

山賀博之監督トークライブ開催

　

　 
　６月 30 日、ヱビスシネマで映画監督の近

ち か か ね た く し

兼拓史
さんと山

や ま が ひ ろ ゆ き

賀博之さんのトークライブが行われまし
た。アニメ映画の制作秘話から音響などのマニア
ックな話など多岐に渡り、会場に集まったアニメ
や山賀監督ファンで会場は熱気に包まれました。
　トークライブ後には山賀監督ゆかりの作品が上
映され、観客はトークライブの余韻に浸りながら
映画を心ゆくまで鑑賞しました。

アニメ映画の制作秘話を話す山賀監督（写真右）と近兼監督

長年の活動の功績をたたえて

人権擁護表彰を受賞
　
　人権擁護委員は、地域住民からの人権相談を受
け、問題解決の手伝いや人権に関する啓発活動を
行っています。市内では現在 23 人の委員が活動
中で、村上幸

ゆ き こ

子さんが長年にわたる人権の擁護と
人権思想の普及活動などの功績が認められ、全国
人権擁護委員連合会長表彰を受賞されました。
　村上さんは「ほかの委員の皆さんに支えても
らいながら活動を続けてきました。受賞を励み
に頑張っていきたいです」と話しました。

人権擁護委員連合会長表彰を受賞された村上幸子さん

ボクシングで丹波市から全国へ

田村優奈さんが市長表敬訪問

　７月 10 日、氷上西高校１年の田村優
ゆ な

奈さん
が北海道札幌市で開催される全国高等学校ボク
シング選手権大会女子ライトフライ級への出場
を報告するため、林市長を訪問しました。
　市長からの激励を受けた田村さんは「得意技
は左フック。緊張に打ち勝って積極的に自分か
らパンチを繰り出していきたい。１つでも多く
勝てるように頑張る」と意気込みました。

林市長に全国大会での健闘を誓いポーズをとる田村優奈さん

　
　7 月 10 日、氷上高校女子バレーボール部が全
国高等学校総合体育大会（インターハイ）出場を
報告するため、林市長を訪問しました。県予選を
勝ち抜き、７年連続 42 回目のインターハイに出
場します。
　主将の木下結稀さんは「チームの特徴である高
さと速さを生かしたバレーで、これまで以上の成
績を残せるように頑張りたい」と意気込みました。

氷上高校女子バレーボール部！今年も県代表に

全員バレーで 42 回目のインターハイへ

林市長に健闘を誓った溝
み ぞ か み あ い な

上愛那さん、鳴
な る み し ま

海志麻さん、木
下結

ゆ う き

稀さん、川
か わ つ り

釣修
し ゅ う じ

嗣監督（写真左から）
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